

Association Las Culhidas

L'association *Las Culhidas* (les cueillettes en occitan) a fêté ses deux ans cette année.

Elle a pour but de faire découvrir aux intéressés le métier d'**herboriste** et la **flore** de Vic.

En 2017, nous étions une vingtaine d'adhérents à participer aux sorties :

En mars et avril : les plantes sauvages comestibles

En mai : identification botanique et recettes ainsi qu'une table ronde au troc vert sur l'histoire du métier d'herboriste

En juillet : la flore de montagne au Lioran

En août : présentation de l'herboristerie (séchoir, dégustation...)



Les personnes intéressées peuvent nous rejoindre.

Renseignements auprès d'Amélie : 06 51 10 86 25

Association « **La Châpa** »

En 2017, **la Châpa**, association de promotion des arts de l'oralité, a accompagné le groupe *Pibol & co* dans ses pérégrinations : chants traditionnels de Haute-Auvergne et compositions (en occitan de Vic, entre autres) ont fait danser bourrées et valse lors du festival des Hautes Terres de Saint-Flour ou pour la Rétournade de Tence (43), dans le cadre du festival Mont'en Scène dans la région lyonnaise ainsi qu'à la fête de la pomme à Massiac, et jusqu'en vallée de l'Ubaye, à Saint-Pons.

Par ailleurs, la Châpa poursuit l'écriture d'une pièce de théâtre.

Le président : Nicolas Gey